



Auszug aus dem Beschlussprotokoll

146. Sitzung des Gemeinderats vom 25. Juni 2025

4770. 2025/29

Jugendvorstoss von Alexander Marty und Charlotte Lehmann vom 09.12.2024: Jugendliche von verschiedenen Suchtmitteln abhalten

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Schul- und Sportdepartements namens des Stadtrats bereit, den Jugendvorstoss in Form eines Postulats zur Prüfung entgegenzunehmen.

Alexander Marty begründet den Jugendvorstoss (vergleiche Beschluss-Nr. 4222/2024).

Yasmine Bourgeois (FDP) stellt den Ablehnungsantrag und begründet diesen.

Der Jugendvorstoss wird gemäss Art. 159 Abs. 1 GeschO GR als Postulat GR Nr. 2025/260 (Umwandlung) mit 93 gegen 18 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat